



España, Lunes 09 de Febrero de 2009

NOTICIAS
Medicina y Salud

► **Medicina y Salud**

- Asistencia Sanitaria
- Medicina
- Salud
- Nacional
- Internacional

► **Especiales**

- Previsiones

► **De interés**

- Boletines
- RSS
- Archivo histórico
- Enlaces

> Home > Noticias > Medicina y Salud > Nacional > **El 70% de los hombres drogodependientes reconocen consumir drogas para aumentar su placer sexual**

El 70% de los hombres drogodependientes reconocen consumir drogas para aumentar su placer sexual

MADRID, 9 (EUROPA PRESS)

El 72 por ciento de los hombres drogodependientes reconoce haber consumido droga para ser capaces de mantener una relación sexual, y la mayoría de ellos (58%) eligen la cocaína con esta finalidad, siendo ésta la sustancia estupefaciente que más incapacita a nivel sexual, según un estudio realizado por la [Universidad de Granada](#).

El estudio, que analizó la relación entre el consumo de drogas y el funcionamiento sexual mediante una encuesta a 120 drogodependientes, revela que, por el contrario, sólo el 37 por ciento de las mujeres drogodependientes consume alguna droga con este fin, y cuando lo hace, recurre a la cocaína (37%), al speed ball (25%) y al alcohol (25%).

Asimismo, se puede observar que casi el 51 por ciento de los hombres emplean las drogas para mantener una relación sexual, frente al 44 por ciento de mujeres. También se aprecia que los hombres, a la hora de desinhibirse utilizan el alcohol y la cocaína casi en la misma proporción (43 y 37%, respectivamente), mientras que en el caso de las mujeres es el alcohol (72%) la sustancia más empleada.

Para los investigadores del departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico, los profesores Pablo Vallejo Medina, Miguel Pérez García y Juan Car

Mod. FU409EA
PORTÁTIL HP 550

- Intel Celeron® M550 2GHz
- 2GB memoria
- 160GB disco duro

399€

PC CITY
Digital Superstore

los Sierra, a la luz de los resultados obtenidos, se produce un hecho paradójico en los hombres, "ya que la cocaína, que es la droga que más emplean como factor potenciador de la sexualidad, es a su vez la droga que más incapacita a nivel sexual".

El estudio se llevó a cabo con 104 varones y 16 mujeres drogodependientes, con edades comprendidas entre los 17 y los 23 años, y fue realizado en colaboración con el Recurso de la Red de Servicios Sociales de la Junta de Andalucía 'Cortijo Buenos Aires' de Granada, Proyecto Hombre Granada y la Unidad de Trastornos Emocionales y Adictivos del Hospital Internacional Medimar de Alicante.

Fuente: **europa press**

Publicación noticia: 09-02-2009, 13:13h.

- Imprimir
- Añadir a favoritos
- Recomendar a un amigo/a

Otras noticias Nacional

- 12:15 h. Los hombres con menor nivel educativo fuman más y suponen el 78% de los enfermos de cáncer de pulmón, según un estudio
- 06-02-2009. El TSJG condena al Sergas a indemnizar a un paciente con 450.000 euros por sus secuelas por tratamiento incorrecto
- 06-02-2009. Fumar puede adelantar la vejez

Boletín de noticias

Tu nombre

Tu dirección de correo

Categoría

Enviar

Servicios

- Buscador de internet
- Callejero
- Directorio de empresas
- Directorio Web
- Divisas
- El Tiempo
- Páginas amarillas
- Páginas blancas
- Traductor

Canales

- ADSL
- Alimentación
- Horóscopo
- Compras
- Contactos
- Formación
- Juegos
- Lotería de Navidad
- Monografías
- Móviles
- Viajes

Noticias

- Noticias
- Nacional
- Regional
- Internacional
- Cultura y ocio
- Economía y finanzas
- Deportes
- Sociedad
- Ciencia y tecnología
- Medicina y salud

Recomendamos

- Callejero
- Dietas
- Cine
- Glosario
- Dibujos para colorear
- Horóscopo